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協議事項 部会長の選出 

部会長は委員の互選により選出する。事務局より推薦があり、全会一致で承認され

た。 

報告事項 １．特別支援学校の実習日程について、前年度も好評であったため令和 5 年度も集

約している。後日、各事業所に送付させていただくのでご確認いただきたい。 

 

２．ワークフェアは令和 5 年９月 2 日（土）3（日）、場所はショッピングセンターベル

（1 階北コート、２階くらしの地域情報センター）で開催。皆様足を運んでいただ

きたい。 

協議事項 １. 今年度の取り組みについて 

① 就労支援部会開催予定（案）について 

今年度は３回開催予定となっている。第 3 回部会については必要に応じて

臨時部会として開催する。今年度については、ネットワークミーティング（各

事業ごとの集まり）を行う。 

② 就労支援ガイドブックの更新について 

現在、福井市のホームページに掲載しており、誰でもダウンロード、印刷可

能となっている。市内就労系事業所の情報が書かれている。毎年、事業所

あてに修正依頼を行って、10 月頃に市役所ホームページにてアップロード

予定。様式は例年のものを使用。 

【ご意見等】 

Q：ガイドブックに各事業所のホームページ QR コードの貼り付けは可能

か？ 

A：事業所によってはホームページがない事業所もあると聞いている。 

A：今日のところは、こういったご意見をいただいたということとして、今年度

のネットワークの中で参加いただいた事業所にもご意見をいただき、部会長

預りとし、取りまとめていただきたい。 

 

Q：改めてこのガイドブックは何処で配られているのか？ 

A：福井市のホームページにて、誰でもダウンロード、印刷が可能。 

③ 特別支援学校の実習日程の共有について。 

今年度についても 3～4 月に調査をおこない、事業所にメールにて共有す

る。 

 



④ ネットワークミーティングについて 

相談、移行、A、B について今年度は 9～11 月で開催予定。相談支援事業

者連絡会とのワークショップは 8/2 予定。ネットワークミーティングとは全事

事業所を対象につながれるコミュニティーの場であり、研修企画や事例を通

して事業所同士で日ごろの悩みなどを相談したり支援の在り方や利用者に

とって何が大切か等を情報共有している。過去の取り組みについて各委員

から報告願いたい。 

 

移行：移行は昨年 10/5 にオンラインにて実施。移行 4 事業所、傍聴と事務

局併せて６名が参加した。就労移行の現状、利用者増に向けての取

り組方み、支援方法及び企業とのマッチングについて意見交換した。

雇用促進事業の活用方法について説明があった。 

 

Ａ型：A 型は仕事の受注について、最賃上昇にともなう利用者へ賃金を払う

ために、価格交渉や共同受注などの話が多かった。一般就労への移

行について事例発表や検討会をおこなってきた。 

 

Ｂ型：B 型は昨年 10 月に開催した。一つ目は行動障がいについて４事業所

から事例を発表。以前、強度行動障害のある方を B型でも受け入れ

られないかとの問題提起があったので、事例では、どの様な方なら受

け入れ可能か発表していただいた。二つ目に支援が効果的に機能せ

ずに終了したケースについて 2事例をあげてグループワークをした。

事業所間の横の連携につながった。 

 

部会長：今年度も委員の皆様にはスポット参加をお願いしたい。 

企業から相談を受ける立場で、県の事業委託で障害者雇用促進の

ためにセミナー等を開催している。実際のところ就労までのお手伝

いをされている支援機関の現場をよくわかっていないところもある

ので参加してみたい。 

 

⑤ 事業所合同説明会について 

2018 年 12 月を開催したのが最終。その後、新型コロナの影響により中

止。４年間実績がない。学校のご意見をお聞きしたい。 

 

ご意見等 

・すごくありがたい取り組み。生徒の進路に関することなので優先したいと考

える。 

進路指導をするうえで、一度にいろいろなブースを回れるのは有意義。そ

のような機会があればありがたい。 



・学校として一つの会場でいろいろなブースがあるほうが生徒のニーズに合

うのではないかと思う。 

・両方あるとありがたい。出前講座も生徒たちの刺激になり良いのではない

か。 

→今年は会場で行う方向で考えていきたい。 

 

就労以外のサービスもあるほうがよいか？ 

・自立訓練や生活介護もあるとありがたい。 

→ご意見を参考に部会で検討していきたい。 

 

２. その他ご意見等 

・触法障害者の就労がなかなか進まない経済団体等でＰＲできないか？ 

・商工会議所等にお願いしてみてはどうか？ 

 

以上 

 

 


